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編集 総務部 

☆ 平成３０年度が始まりました ☆ 

 

☆ 新町会長挨拶       鳥羽 弘純 

 皆さんこんにちはっ。町会長になりました鳥羽弘純です。よろしくお願い致します。 

 森崎町会長さんの下で３年間、神田は特に町会行事の多い中、森崎さんはじめ、歴代の町

会長の皆さんのこれまでのご尽力に心から敬意を表したいと思います。 

 行事が多いということは、お会い出来る回数が多いということだと思います。出会いを大

切にして、知らなかった方に気軽に挨拶が出来る町になるように三役の皆様、理事の皆様と

一緒に、力を合わせて頑張ります。 

 どうぞ、色々な催しに足を運んで下さいねっ！ 

 

☆ 千鹿頭池の遊歩道 通行禁止のお知らせ！！ 

「松くい虫」による被害が松本市内各地域に

広がっており、千鹿頭山も大分赤松が枯れ、特

に池の周りで被害が深刻です。３月２１日に降

った春の湿った雪で池の南側の枯れた松の大木

が倒れ、遊歩道を塞ぎ、柵も壊れてしまいまし

た。 

枯れた松は根元が脆弱で、このような大木で

も、あの程度の雪の重みで簡単に倒れてしまっ

たようです。 

遊歩道の倒木は除去されていますが、池の周

囲にはまだ沢山枯れた松があり、風などで簡単に倒れる恐れがあり、危険ですので遊歩道を

通行禁止としました。立ち入らないようにお願い致します。 

薬液注入による「松くい虫」対策も行われていますが、なかなか被害拡散を食い止めるこ

とができない状況です。 

 

☆ 新旧役員により和泉川清掃作業が行われる 

 ４月２２日の日曜日に行われた町会一斉河川

清掃に併せ、新旧役員により和泉川の清掃作業

が行われました。 

 和泉川の神田橋付近では毎年ホタルが見られ、

まだ自然が豊かな河ですが、複数の町会に跨っ

て流れ、あまり注意が行き届かないこともあっ

てゴミの投棄も多い為、環境維持のボランティ

ア活動として行われました。 

お疲れさまでした。 

 今年ももうすぐホタルの季節がやって来ます。 

 



 

☆ ８月１４日は「なんだかんだ納涼祭」です 

毎年恒例となりました「なんだかんだ納涼祭」が８月１４日に行われます。 

 

 

 

 

 

 

 

 公民館駐車場で行われる「納涼祭」はとっても楽しいです。 

特に花火は見もの・聞きものです。やっぱ近くでみるのがいい！ 

近くでズシン！と聞くのがいい！単町会で花火をするのは珍しい。 

協賛して下さる皆様のおかげ様です。 

冷たい飲み物はもちろん、焼き鳥・焼きそば等用意してお待ちしております。 

 

☆ 「神田町会文化祭」 

１１月１１日に「神田町会文化祭」を計画しています。 

毎年出展なさる方はもちろん、初めて挑戦なさる方も今から準備をお願いします。 

今年は新企画を検討中です。みんなが集まる、楽しい文化祭にしたいと思います。 

ぜひお越し下さい。 

 

☆ 新会員の紹介 

 ≪次の方が入会されました。宜しくお願い致します≫ 

・３Ｂ組  橋本 裕子 様  神田１－２－１ 

 

☆ 雑記帳  ―  神田はいつから松本市になったの？  ― 

神田が松本市になったのは比較的最近だと聞いていたので調べてみました。 

神田が松本市に合併されたのは、昭和１８年（１９４３年）４月１日でした。 

 神田は江戸時代（天保期）には諏訪の高島藩領でしたが、廃藩置県によって高島県に属す

ことになりました。その後、大区・小区制、郡区町村編成法などを経て、東筑摩郡中山村に

属していましたが、昭和１８年に中山村字神田だけが松本市に合併されました。神田以外の

中山村が松本市に合併されたのはそれから１１年後の昭和２９年（１９５４年）４月１日で

した。 

因みに、松本市市制施行は、明治４０年（１９０７年）５月１日です。 

 

◎ 編集後記 

 平成３０年度がスタートして２ヵ月が過ぎました。役員が交代して慣れないことばかりで

皆様にはご迷惑をおかけしますが、頑張りますので、よろしくお願い致します。 

 皆さんに読んで頂ける「神田町会ニュース」が編集できるよう、皆さんのご意見を参考に、

一生懸命頑張りますので、ご意見、ご要望、また、アイデア、記事など、ご協力をよろしく

お願い致します。 

 


